

Fasilitas pendukung mahasiswa di sekitar kampus (IISIP, Universitas Pancasila, Universitas Indonesia dan Universitas Gunadarma)

Kamarudin, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20178695&lokasi=lokal>

Abstrak

ABSTRAK

Kampus yang merupakan fasilitas pendidikan tingkat perguruan tinggi. Keberadaannya memerlukan fasilitas pendukung di sekitar kampus tersebut. Fasilitas pendukung itu di antaranya, rumah kos, usaha fotokopi, rental komputer, toko bukualat-alat tulis, rumah makan dan juga alat transportasi berupa ojek kendaraan bermotor beroda dua.

Penelitian mengenai fasilitas pendukung mahasiswa dilakukan di wilayah sekitar perguruan tinggi, yaitu Universitas Indonesia (UI) dan Universitas Gunadarma yang berada di Kecamatan Beji Kotif Depok, Kabupaten Bogor Jawa Barat serta Universitas Pancasila dan I/SIP (Institut Ilmu Sosial dan Ilmu Politik) di Kecamatan Jagakarsa Jakarta Selatan. Di mana letak kampus perguruan tinggi tersebut dibuktikan oleh jalan utama yaitu Jalan Margonda Raya di Kecamatan Beji, Kotif Depok hingga Jalan Raya Lenteng Agung di Kecamatan Jagakarsa, Jakarta Selatan.

Masalah yang dibahas dalam penelitian ini adalah bagaimana penyebaran fasilitas pendukung mahasiswa dan jaraknya terhadap kampus? Satuan analisis yang digunakan adalah jarak radius yang diukur dari pintu masuk kampus. Metode yang dilakukan dalam penelitian ini adalah deskriptif yang diawali dengan cara pertama peta, yaitu peta mengenai jumlah dan prosentase tiap jenis fasilitas dengan peta kerapatan jalan, serta mengenai jumlah mahasiswa di tiap kampus yang diteliti kemudian hasil tersebut dideskripsikan untuk melihat persebaran dan kelengkapan fasilitas terhadap jarak radius yang telah ditentukan.

Enam jenis fasilitas pendukung mahasiswa yang diteliti (rumah kos, usaha fotokopi, rental komputer, toko buku/alat-alat tulis, rumah makan dan pangkalan ojek) / lokasi persebarannya terdapat pada tiga wilayah, yaitu a. Wilayah bersifat sangat lengkap (lebih dari lima jenis fasilitas) terdapat pada wilayah lapis pertama (jarak radius 0- 500 m) dari kampus yang diteliti (IISIP, Universitas Pancasila, Universitas Indonesia dan Universitas Gunadarma). Pada wilayah ini kerapatan jalannya tinggi (0,109 - 0,129 Km/ha); b. Wilayah bersifat lengkap (tiga hingga empat jenis fasilitas), terdapat pada wilayah lapis kedua (500 - 1000 m) dan ketiga (1000 - 1500 m) yang terdapat di sekitar kampus dengan kerapatan jalannya adalah sedang (0,080 - 0,108 Km/ha); c. Wilayah bersifat kurang lengkap, terdapat pada wilayah lapis kedua arah utara (arah Kecamatan Pasar Minggu) dari Kampus IISIP dan wilayah lapis keempat arah selatan (Kotif Depok) dari Kampus Universitas Indonesia dan Universitas Gunadarma, dan mempunyai kerapatan jalannya rendah (0,049 - 0,079 Km/ha).

Jumlah dan prosentase tiap jenis fasilitas yang tinggi terdapat pada wilayah lapis pertama hingga ke tiga

dad kampus Universitas Indonesia dan Universitas Gunadarma yang mempunyai jum/ah mahasiswa paling tinggi (61,09 %) dad se/uruh jum/ah mahasiswa yang ada di wi/ayah penelitian (41.498 mahasiswa).

Pada jarak yang lebih dekat dad kampus persebaran fasilitas pendukung mahasiswa semakin lengkap dan kerapatan jalannya tinggi, tetapi pada jarak yang semakin jauh ke/engapan fasilitas cenderung berkurang dengan kerapatan jalannya rendah. Fasilitas yang berkurang di antaranya adalah rumah kos, toko buku/alat-alat (u/is dan penyewaan komputer).